



English version below

Entraîneur/conseiller technique pour la FELUBA

Dans le cadre de son projet Pro-club démarré en septembre 2018, la Fédération Luxembourgeoise de Badminton recrute un entraîneur/conseiller technique afin de travailler au développement de ses clubs. En fonction du profil, ce dernier pourra être amené à travailler comme assistant ou entraîneur national au sein du cadre national.

Description du poste

La FELUBA compte un peu plus de 1350 membres et est composée de 23 clubs. La fédération est en grande mutation à l'heure actuelle et les résultats sportifs sont en constante évolution. De plus en plus de clubs disposent d'un entraîneur à temps plein ou à mi-temps et proposent un bon encadrement pour les jeunes.

Le projet Pro-club a pour but le développement des clubs luxembourgeois. L'entraîneur/conseiller technique sera en charge de 1 à plusieurs clubs de la FELUBA et (en fonction du profil) il assistera l'entraîneur national d'une catégorie d'âge. 5 entraîneurs font actuellement partie de cette structure.

Mission de l'entraîneur/conseiller technique :

- Structurer, donner les entraînements des clubs pour les différentes catégories d'âge, y compris les adultes et seniors ;
- Accompagner les joueurs en tournois et en stages ;
- Planifier les entraînements, les stages et les tournois ;
- Assurer la communication vers les parents ;
- D'autres missions pourront être demandées par le club ou la FELUBA en fonction des besoins.

Compétences requises

- Compétences techniques, tactiques, physiques et pédagogiques liées à la pratique du badminton ;
- Maîtrise d'Excel et Word ;
- Autonomie, rigueur, créativité, de grandes qualités relationnelles, avoir des facilités dans l'apprentissage d'une langue étrangère et avoir une bonne communication.

Profil recherché

Diplôme : entraîneur Level 1 BWF/Luxqf 3 ou équivalent ;

Langues : parler l'une des trois langues nationales, soit le français, l'allemand ou le luxembourgeois ;

Titulaire du permis B + véhicule personnel.



Contrat proposé

Contrat mi-temps employé FELUBA : 20 heures/semaine à 25 heures/semaine.

Des heures de réunions et de préparation sont comprises dans le temps de travail.

Contrat à durée déterminée d'un an, renouvelable.

Salaire pour un mi-temps (20 heures) en fonction du diplôme et des compétences : de 1300 euros à 1500 euros brut. Soit entre 1200 et 1400 euros net pour un contrat mi-temps.

Carte essence : 100 euros/mois

Heures prestées supplémentaires avec les cadres nationaux facturés à 35 euros de l'heure.

Activités annexes tout au long de l'année : salaire en fonction de l'activité et des heures prestées.

Prise de fonction

1^{er} septembre.

Candidature

Le dossier de candidature avec photo, cv et lettre de motivation, est à envoyer à l'adresse email suivante :

frederic.mawet@feluba.lu

Coach/technical advisor for FELUBA

Within the framework of its Pro-club project started in September 2018, the Luxembourg Badminton Federation is recruiting a coach/technical advisor to work on the development of its clubs. Depending on his profile, he may be asked to work as an assistant or coach with the national squads.

Job description

The coach/technical advisor will be in charge of one or more FELUBA clubs and (depending on the profile) will assist the national coach of an age category. Five coaches are currently part of this structure.

Mission of the coach/technical advisor:



- To structure and deliver club training sessions for different age groups, including adults and seniors;
- To accompany players to tournaments and training camps;
- To plan training sessions, clinics and tournaments;
- To ensure communication with parents;
- Other missions may be requested by the club or FELUBA depending on the needs.

Required skills

- Technical, tactical, physical and pedagogical skills related to the practice of badminton;
- Autonomy, rigour, creativity, great interpersonal skills, ease in learning a foreign language and good communication skills;
- Command of Excel and Word.

Required Profile

Diploma: coach Level 1 BWF/Luxqf 3 or equivalent;

Languages: speak one of the three national languages (French, German, Luxembourgish);

Holder of a B driving licence + personal vehicle.

Contract offered

FELUBA employee with part-time contract: 20 to 25 hours/week.

Meeting and preparation hours are included in the working time.

One year fixed-term contract. The contract may be extended from year to year.

Salary for part-time job (20 hours) depending on diploma and skills: between EUR 1300 and EUR 1500 gross or between EUR 1200 and EUR 1400 net.

Fuel card: EUR 100/month

Additional hours worked for national squads are paid at EUR 35/hour.

Ancillary activities throughout the year: salary according to the activity and the hours worked.

Starting date

1st of September

Application

The application form with photo, cv and covering letter should be sent to the following email address:

frederic.mawet@feluba.lu